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Anfrage der AfD-Fraktion: Auslastung des Parkhauses am Bottroper Hauptbahnhof 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
in einem WAZ-Artikel vom 13.05.2022 wird davon berichtet, dass der Bottroper Hauptbahnhof fast alles bietet, 
was eine moderne Mobilstation ausmacht, lediglich müsse eine Verschönerung nach 23 Jahren seit 
Inbetriebnahme erfolgen, sowie eine Verbesserung der Beleuchtung.1 Im vorgenannten Artikel werden zudem 
die vor Ort angebotenen Fahrradgaragen (Radboxen) erwähnt.  
 
In einem Artikel von „Ruhrbarone“ Journalisten bloggen das Revier, vom 09. November 2008 wurde erwähnt, 
dass im Parkhaus des Bottroper Hauptbahnhofes die Auslastung der Parkplätze gerade einmal bei 30,5 Prozent 
lag.2 Erlöse von 20.000 Euro standen damals Kosten in Höhe von 90.000 Euro gegenüber. Auch über die 
Auslastung des Parkhauses sollte die Stadt Bottrop bis 2008 eine Auslastung von 80 Prozent der 
Bezirksregierung Münster nachweisen. Laut Zuwendungsbescheid vom 15. Juni 2005, über damalige bewilligte 
Fördergelder, hätten Mittel in Höhe von 2,4 Millionen Euro an das Land NRW zurückgezahlt werden müssen. 
Diese Zahlung blieb jedoch 2008 aus. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Wie hoch ist die prozentuale Auslastung des Parkhauses am Bottroper Hauptbahnhof seit dem Jahr 2005 

bis dato? Bitte jeweils nach Jahr aufschlüsseln. 
 

2. Wie hoch ist in diesem Zusammenhang die prozentuale Auslastung der vor Ort installierten 
Fahrradgaragen (Radboxen) seit deren Inbetriebnahme? Bitte je Jahr auflisten.   
 

3. Inwiefern sollen zukünftig noch weitere Fahrradboxen am Bottroper Hauptbahnhof bzw. an anderen 
Standorten in Bottrop entstehen? 

 
4. Sollte sich die Auslastung der Radboxen auf einem ähnlichen Niveau bewegen wie das dortige Parkhaus 

(30,5 Prozent) im Jahr 2005, wie und durch welche Maßnahmen könnte die Nutzung für Bürger bzw. 
Pendler attraktiver gestaltet werden?   

 

5. Wie oft und in welchem Umfang waren diese Radboxen schon von Vandalismus-Anschlägen betroffen, und 
konnten daraufhin zeitweise nicht genutzt werden?     

 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 

 
1 https://www.waz.de/staedte/bottrop/100-jahre-bottroper-hauptbahnhof-der-grosse-bahnhofs-check-id235338595.html 

 
2 https://www.ruhrbarone.de/verschwendete-millionen-in-bottrop/1142/ 
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